

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Véronique Colucci

« Je suis profondément attristée d'apprendre le décès de Véronique Colucci, une femme admirable et passionnée, dont l'engagement sincère pour les Restos du Cœur a marqué Paris et la France.

Véronique Colucci a tout donné aux Restos du Cœur. Elle a assuré leur avenir et leur développement, elle a veillé à respecter leur esprit et les valeurs que Coluche avait placés dans cette formidable initiative, et cela dans le seul intérêt de celles et ceux d'entre nous qui sont confrontés à la précarité.

J'ai eu le bonheur de travailler avec elle ces dernières années à une très belle exposition à l'Hôtel de Ville de Paris, qui rendait hommage à Coluche, pour les 30 ans de sa disparition. J'avais alors été particulièrement touchée par son amour toujours intact pour celui dont elle a partagé la vie.

Mes pensées vont aujourd'hui à ses fils, Marius et Romain, ainsi qu'à l'ensemble de sa famille et de ses proches. Je leur adresse mes plus sincères condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris